

ABSTRAK

Josephine Adelways Br. Purba, NIM. 3162331004. Strategi Pengembangan Objek Wisata Air Terjun Janji di Kecamatan Baktiraja Kabupaten Humbang Hasundutan. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis: (1) Kondisi objek wisata Air Terjun Janji di Kecamatan Baktiraja, (2) Strategi pengembangan yang dilakukan oleh pemerintah (3) Strategi pengembangan yang dilakukan oleh pengelola dan masyarakat dalam mengembangkan objek wisata Air Terjun Janji di Desa Marbun Toruan.

Penelitian ini dilakukan di Desa Marbun Toruan Kecamatan Baktiraja pada tahun 2020. Populasi dalam penelitian ini adalah objek wisata Air Terjun Janji Desa Marbun Toruan Kecamatan Baktiraja, mengingat populasi yang terbatas maka populasi dijadikan sebagai sampel. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi, komunikasi langsung dan studi dokumenter. Teknik analisis data menggunakan teknik deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Kondisi daya tarik wisata berupa keragaman flora berada pada kategori sedang (skor rata-rata 2). Kondisi sarana wisata berupa transportasi, tempat penginapan, rumah makan, tempat parkir, toilet, pondok pengunjung, promosi dan tempat sampah tergolong dalam kategori baik (skor rata-rata 2,5). Kondisi prasarana wisata di Air Terjun Janji meliputi jaringan jalan, jaringan listrik, jaringan telekomunikasi, pelayanan kesehatan dan air bersih tergolong dalam kategori baik (skor rata-rata 2,6). (2) Strategi pengembangan yang dilakukan oleh pemerintah yakni pengembangan amenitas, promosi dan kelembagaan serta pemberdayaan masyarakat. (3) Strategi pengembangan yang dilakukan oleh pengelola adalah membangun daya tarik wisata seperti gazebo, pondok pengunjung dan patung ikan mas dan strategi masyarakat sekitar adalah membuka usaha wisata yakni 9 unit rumah makan, 2 unit tempat penginapan dan masyarakat bertugas untuk menjaga keamanan serta kebersihan di sekitar objek wisata Air Terjun Janji.

THE
Character Building
UNIVERSITY